
Конференция предпринимателей: 
альтернативы нет!
(Окончание. Начало в №22)
Проверенная тактика оппози

ции -  висеть грузом искусственно 
создаваемых проблем на руках 
действующей власти и мешать 
работать, а в нужный момент обви
нить в бездействии или низкой 
эффективности работы и таким 
образом получить потенциальные 
голоса избирателей на будущих 
выборах рассчитывает на успех и 
в нашем городе. Эта тактика хоро
шо помогает тем, у  кого 
собственных положительных 
результатов работы особо-то и нет.

Теперь от захватывающих 
событий, происходивших на кон
ференции предпринимателей и 
сессии горсовета, предлагаю 
перейти к некоторым очевидным 
выводам.

Порвое, что вызывает бурю  
эмоций и возмущения, -  это  
откровенно хамская и неуважи

тельная позиция депутатов по 
отношению к избирателям, при
шедшим на сессию горсовета  
со своим обращением. Если 
вопросы касаются личных интере
сов отдельных депутатов, то 
общественные проблемы и 
проблемы других отдельных граж
дан для них отступают на дальний 
план. По итогам посещения сессии 
возникло конкретное желание 
начать публичную процедуру 
отзыва из числа депутатов местно
го совета тех. кто особо «заботит
ся" о проблемах своих избирате
лей.

Второй, не менее важный 
вывод, который приходится  
констатировать, заключается в 
том , что нынешний городской  
совет не имеет единого вектора 
усилий , направленного на раз
витие города и поддержание  
социальной инф раструктуры .

Если одни депутаты приходят 
работать и решать насущные 
проблемы славутчан, то явно есть 
и другие, рвущиеся к власти для 
доступа к управлению ресурсами 
города. Для лоббирования своих 
личных интересов они не гнушают
ся любыми средствами. Раздувают 
скандалы, пишут кляузы и доносы 
на идеологических противников, 
будоражат СМИ критикой действу
ющей власти, попросту «мутят 
воду” и выдают это за свою безу
словную заслугу перед обще
ством. А в «м утной воде", как всем 
известно, они неплохо 
зарабатывают. Решить эту пробле
му можно только путём активного 
общения и требования избирате
лей к депутату выполнять только 
волю тех, кто тебя избрал, а не 
нанял для конкретного голосова
ния! Мы предлагаем каждому 
депутату провести такие встречи и

готовы помочь избирателям соста
вить необходимые вопросы.

Третье. Управление ресурса
ми города доверено тем , кого 
мы выбираем в местную власть. 
Это мэр и городской совет. Вся 
городская собственность и 
местный бюджет -  это наша соб
ственность, уважаемые славутча- 
не! А  те, кого мы выбрали, только 
временно управляют процессом 
эффективного использования этих 
ресурсов. Но некоторые избранни
ки, видимо, понимают своё назна
чение иначе. Изменить ситуацию 
можно только путём массового 
выражения мнения избирателей. 
Поэтому мы выступили с граждан
ской инициативой, которую сфор
мулировали в виде обращения 
граждан, и призываем славутчан 
поддержать это начинание. А  мэру, 
городскому совету и депутатам 
предлагаем пересмотреть список

руководителей постоянно дей
ствующих депутатских комиссий и 
директоров коммунальных пред
приятий, которые не живут интере
сами города и имеют только биз
нес-мотивацию.

И последнее. Знают ли  руко
водители  «УД АР а», «Б атьків 
щ ини», и «Ф р о н ту  Зм ін», 
которые одной из основных сво
их задач считаю т развитие  
малого и среднего бизнеса в 
Украине, что  под их флагами  
вместе с партией «В іче» в 
С лавутиче активно ведётся  
борьба с  этим  малым бизне
сом? Мы хотим задать им этот 
вопрос.
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